



Presseinformation 2. Juli 2008

Stadtfernsehen Duisburg verlässt im Oktober die "Galeria Duisburg" STUDIO 47 bezieht neues Sendezentrum am Duisburger Großmarkt

Duisburgs lokale TV-Station STUDIO 47 zieht im Oktober in größere Räumlichkeiten. Das neue Sendezentrum befindet sich ab Herbst auf dem Gelände des Duisburger Großmarktes in Kaßlerfeld.

Das Duisburger FrischeKontor, als Betreiber des Großmarktes und Vermieter zugleich, begrüßt nach zügigen Vertragsverhandlungen den Einzug des Stadtfernsehsenders als Bereicherung für den Standort des Großmarktes sehr.

Mit dem Umzug schafft STUDIO 47 die räumlichen Voraussetzungen für die Erweiterung seines Programms von täglich zwei auf vier Stunden. Auf dem Duisburger Großmarkt hat der Sender mehr Platz für die Redaktion und die Produktionsabteilung sowie für das Aufzeichnungs- und Live-Studio.

Der bisherige Standort in der "Galeria Duisburg" wird aber nicht nur verlassen, da die Größe künftig nicht mehr ausreicht. Entscheidend ist auch, dass durch den geplanten Umbau der Immobilie in nächster Zeit mit erheblichen Störungen durch Baulärm zu rechnen ist. Dies hätte den Sendebetrieb für STUDIO 47 unmöglich gemacht.

Kontakt: Sascha Devigne, Fon 0203.47 993 46, Mail s.devigne@studio47.de